



民生委員制度創設 100 周年記念

これからの民生委員・児童委員活動に関するスローガンを決定しました

全国民生委員児童委員連合会

本会では、民生委員制度創設 100 周年を記念し、これからの民生委員・児童委員活動に関するスローガンを募集したところ、全国から 4600 通を超える応募をいただきました。誠にありがとうございました。

審査の結果、このたび、これからの民生委員・児童委員活動に関するスローガンを下記のとおり決定いたしました。

これからの民生委員・児童委員活動に関するスローガン

支えあう 住みよい社会 地域から

〔提案者〕

大阪市鶴見区民生委員児童委員協議会

〔普及に向けて〕

本会では、「100 周年活動強化方策」をはじめ、『民生委員・児童委員のひろば』『単位民児協会長のための情報誌 view』、ホームページほか、さまざまな機会、媒体において、このスローガンを掲載し、普及を図ってまいります。

全国の民児協におかれましても、広報誌や発行物等にこのスローガンを掲載するなど、広く普及にご協力いただきますようお願いいたします。

スローガンの使用について

募集の際にお知らせしたとおり、スローガンの著作権は全国民生委員児童委員連合会に帰属します。ただし、これは、全国の都道府県・指定都市・市区町村（単位）民児協が、民生委員・児童委員活動の普及のために使用することを妨げるものではなく、自由にお使いいただくことが可能です（ただし、スローガンを改編することはおやめください）。